






L’IMMEDIATO 

Edili da tutta la Puglia a Foggia per discutere il nuovo codice degli appalti 

Organizzata da ANCE Foggia, la tavola rotonda ha riunito esperti e rappresentanti istituzionali: "Settore 

strategico per il futuro, ma restano criticità da risolvere" 

Un confronto tecnico e politico tra i protagonisti del mondo delle costruzioni si è tenuto a Foggia, dove edili 

e professionisti da tutta la Puglia si sono ritrovati per discutere a fondo il nuovo Codice degli Appalti, con 

particolare  attenzione  alle  ricadute  operative  e  normative  sul  territorio.  L’incontro,  promosso  da ANCE 

Foggia, ha messo al  centro uno dei  temi più attuali e delicati del  comparto edilizio, anche alla  luce delle 

importanti sfide poste dal PNRR. 

Un codice da rivedere 

A dare il via ai lavori è stato Luigi Schiavo, vicepresidente nazionale di ANCE con delega alle Opere 

pubbliche, che ha ribadito i punti di forza del nuovo Codice, fondato su tre principi cardine, ma ha anche 

evidenziato alcune lacune. “Il codice è partito benissimo – ha detto – ma avrebbe avuto bisogno di due 

regolamenti distinti, uno per le opere e uno per le forniture. Inoltre, manca ancora il riconoscimento della 

quota lavoro all’impresa che si aggiudica l’appalto”. 

Sulla stessa linea l’avvocato Arturo Cancrini, del foro di Roma, che ha sottolineato come “le criticità emerse 

non siano state del tutto corrette. I problemi sono tanti e ci vorrà ancora tempo per una reale 

stabilizzazione del sistema”. 

PNRR e prospettive per il territorio 

A portare una visione regionale è stato Gerardo Biancofiore, presidente di ANCE Puglia, che ha parlato 

dell’impatto positivo del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza: “In Puglia, e in particolare nella provincia 

di Foggia, le ricadute sono tutto sommato buone. Ma ci sono ancora criticità da affrontare, soprattutto in 

termini di burocrazia e tempi di attuazione”. 

Ivano Chierici, presidente di ANCE Foggia, ha invece posto l’accento sulle questioni economiche e tariffarie: 

“Il prezziario regionale è stato finalmente aggiornato, una notizia importante per le imprese che ora 

possono contare su parametri più aderenti alla realtà. Tuttavia, restano preoccupazioni legate ai dazi e 

all’adeguamento del Codice, su cui ci auguriamo arrivino presto correttivi concreti”. 

Il ruolo delle istituzioni 

A chiudere i lavori è stato l’intervento dell’onorevole Milani, segretario dell’VIII Commissione (Ambiente, 

Territorio e Lavori Pubblici) della Camera dei deputati: “Il Governo Meloni è vicino al mondo dell’edilizia e 

sta lavorando per rafforzare il settore, soprattutto in territori come il Foggiano, dove rappresenta un 

motore fondamentale per l’economia. I fondi del PNRR sono un’opportunità straordinaria per rinnovare 

infrastrutture e rilanciare l’occupazione”. 

Dall’incontro emerge un quadro in chiaroscuro: da un lato gli strumenti per rilanciare il settore ci sono, 

dall’altro servono ancora interventi mirati per superare criticità normative e operative che rischiano di 

frenare lo sviluppo. 
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CAPITANATA
«Rivitalizzare l’economia
al momento in affanno»
Accordo tra Comune e Camera di commercio di Foggia

l Il Comune di Foggia ha uf-
ficialmente approvato il protocol-
lo d’intesa con la Camera di Com-
mercio di Foggia, già deliberato
da quest’ultima lo scorso novem-
bre 2024. L’accordo sancisce una
collaborazione strategica tra i due
Enti per favorire lo sviluppo eco-
nomico locale, sostenere l’im -
prenditorialità e semplificare gli
adempimenti amministrativi per
le imprese del territorio.

Il protocollo nasce con l’obiet -
tivo di rafforzare le sinergie tra il
Comune e la Camera di Commer-
cio, promuovendo azioni concrete
per l’attrattività economica del
territorio foggiano. Tra gli ambiti
di cooperazione previsti vi sono:
Sostegno alla nuova imprendito-
rialità: attraverso servizi di orien-
tamento, formazione e informa-
zione per le nuove imprese; Pro-
mozione della legalità: con inizia-
tive mirate a contrastare l’abu -
sivismo commerciale e a sensi-
bilizzare imprese e cittadini sulla
tutela della concorrenza leale; Tu-
tela della proprietà industriale e
lotta alla contraffazione: median-
te attività di informazione e sup-
porto per la registrazione di bre-
vetti e marchi; Monitoraggio
dell’evoluzione del sistema pro-
duttivo locale: per una più efficace
programmazione delle politiche
di sviluppo; Valorizzazione delle
filiere produttive strategiche: at-
traverso progetti e iniziative de-
dicate ai settori economici chiave
per la città; Semplificazione am-
ministrativa: per rendere più ef-
ficiente e accessibile lo Sportello
Unico per le Attività Produttive,
migliorando l’interoperabilità tra
le piattaforme digitali degli enti
coinvolti.

L’accordo prevede la costituzio-
ne di una cabina di regia com-
posta dai rappresentanti del Co-
mune e della Camera di Commer-
cio, che avrà il compito di definire
gli indirizzi generali della colla-
borazione. Inoltre, un comitato
tecnico-operativo seguirà l’imple -
mentazione delle attività previ-
ste, garantendo il monitoraggio
costante delle iniziative.

“La sinergia tra istituzioni è
fondamentale per la crescita eco-
nomica del nostro territorio”, ha
dichiarato il Presidente della Ca-
mera di Commercio di Foggia,
Giuseppe Di Carlo, sottolineando
come questo accordo rappresenti
un passo avanti verso una gestio-
ne più efficace delle politiche eco-
nomiche locali. “Questo accordo -
prosegue Di Carlo - consolida un
percorso di collaborazione che

mira a sostenere l’imprenditoria -
lità e a creare nuove opportunità
per le imprese locali”.

Il protocollo avrà una durata
triennale e potrà essere rinnovato
automaticamente, salvo disdetta
formale da una delle parti entro il
31 dicembre di ogni anno.

“L’accordo siglato con la Came-
ra di Commercio di Foggia - spie-
ga l’assessore alle attività produt-
tive Lorenzo Frattarolo - segna un
importante passo avanti nella co-

struzione di un rapporto di col-
laborazione volto a sostenere il
mondo imprenditoriale locale.
Con questa intesa, l’Amministra -
zione punta a creare nuove op-
portunità per le imprese, sempli-
ficare le procedure burocratiche e
promuovere un contesto econo-
mico fondato sulla trasparenza e
sulla legalità. L’istituzione di un
gruppo di coordinamento permet-
terà di trasformare gli obiettivi
generali in interventi concreti,

mettendo a frutto le competenze e
le risorse degli enti coinvolti per
rispondere in modo efficace alle
esigenze del territorio. L’intento è
quello di rafforzare il nostro tes-
suto produttivo, sostenere le at-
tività esistenti e stimolare nuovi
investimenti che possano genera-
re crescita e occupazione. Ringra-
zio la Camera di Commercio per la
disponibilità e sono certo che que-
sta collaborazione porterà bene-
fici tangibili al nostro territorio”.

FOGGIA La
sede della
Camera di
commercio

.
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